



学校だより

令和7年8月29日
9月号
京都市立西総合支援学校
校長 清水 美穂子

夏季休業が明け、子ども達が登校するようになり学校は活気を取り戻しました。今年の夏は、例年ない暑さが続き、熱中症警戒アラートも連日のように発令されていました。そのような中で、保護者の皆様は、お子達の日々の体調管理に気を配っておられたと思います。まだまだ暑い日が続きます。子ども達の小さな変化に気づいて、早め早めに対応できるよう、ご家庭と手を携えて今後も取り組んでまいります。

学校はこれから、修学旅行、校外学習、フェスティバルなどの行事があります。行事や日々の学習の中で、心に響くような、また、わくわくするようなさまざまな活動に取り組んでいきたいと思います。

～全校集会を行いました～8月25日(月)～

高等部生徒会の進行で全校集会が行われました。校長先生のお話の中で、「みんなで踊ろう！西エイサー」の紹介がありました。ボランティアの方々と指導者による踊りを見た後、みんなでいくつかの動きに挑戦しました。これからも少しずつ練習し、全校が一体となり楽しく踊りたいです。夏休みの思い出の発表、生徒会長からのフェスティバルのテーマ発表で、全校集会をしめくくりました。



～夏休み明けの子どもたち～

